

a. Como ves el futuro de la informática en Colombia:

Desde hace mucho tiempo ha existido el robo y el hurto de información por medios electrónicos por medios como la internet, o también con el conocido método de Ingeniería Social y esto lo sabemos porque lo vemos a diario en los medios de comunicación conocidos y desafortunadamente en nuestro país es uno de aquellos lugares en donde podemos ser víctimas de este tipo de ataques, por esta razón desde hace ya varios años se han implementado técnicas lo suficientemente infalibles para mitigar los ataques generados a nuestros datos evitando se vulnere los 4 principios básicos de los (Integridad, Confidencialidad, No Repudio) es así como la informática forense se convierte en una de las herramientas más utilizadas en el momento que se quieren buscar huellas y evidencias de aquellas personas que buscan violar nuestra información mismos Disponibilidad, personal.

b. Que es lo que más te gusta de la informática:

La **informática** proporciona oportunidades de creatividad e innovación, generando soluciones de software de alta calidad, con las que poder mejorar el rendimiento del trabajo y ser más fuertes frente a la competencia. Más que todo por probar cosas nuevas.

c. Que es lo que menos te gusta de la informática:

No, la verdad me gusta bastante la informática por la tecnología y pues por ahora no he visto algo que no me guste.

d. Cómo te imaginas que sería el mundo sin tecnología y sin informática:

Internet cumplirá este año la friolera de 40 años y uno no puede evitar pensar cómo sería la vida hoy sin la red más famosa del mundo. Se acabarían las lecturas matutinas de la prensa online en el trabajo mientras saboreamos el café, no podríamos conocer la predicción del tiempo al minuto y en nuestra región y los lunes serían más largos sin repasar los resultados del fútbol. No estaríamos informados al segundo de lo que acontece en el mundo y el vestusto transistor cobraría un nuevo e inusitado protagonismo. Sin embargo, no todos lamentarían volver al pasado y por ejemplo, la SGAE vería con regocijo cómo se acabarían con las descargas -ilegales o no- de canciones y películas y estaríamos obligados a comprar cedés y a grabar los grandes éxitos de la radio como antaño. Pero más allá de la parcela de ocio que sabiamente llena Internet, en el trabajo volveríamos a la era de las cavernas: ¿se imagina lo que sería vivir ahora sin e-mail? Las reuniones habría que convocarlas por teléfono o fax y apuntando con un aspa a los asistentes, por no hablar de tener que realizar un cambio de última hora en la fecha del acto. Y es que posiblemente sea el correo electrónico lo que más echaríamos en falta del ancho de banda: tendríamos que recurrir a la mensajería para el envío de documentos como no hace tanto hacíamos con los floppies y las nuevas relaciones laborales como el

teletrabajo y las delegaciones remotas vivirían épocas muy duras. El fax, ese agonizante que no termina de morir volvería a vivir sus años dorados, como también lo haría la prensa en papel, en constante e inevitable declive. Viviríamos menos comunicados

NOTA: Todo lo escrito lo saco con mis palabras y de internet

Saludos,

Sergio Alejandro Morales Nieto 901

